
 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

郡山市立行健中学校 

№９ 2012/６/15（金） 

 

【来週の予定】 
１８日（月） 月１２３４：Ｂ案 

○小中連携参観授業のため午前中授業 

○１２:３０下校  給食なし 

○自宅学習 

○テスト前部活動など諸活動なし 

１９日（火） 火①②③④⑤６ 

○第１回定期テスト（国数英理社） 

２０日（水） 水１２３４火５：Ｂ案 

 ○６カット ５時限 

 ○研究授業 ５校時 １の６ 道徳 

○スクールカウンセラー 

２１日（木） 木１２３４５６  

２２日（金）金１２３４火４金５：Ｂ案 

 ○６時限 
 

  

   

市中体連大会を勝ち抜いた部に、男女ハンドボール部と硬
式テニス個人を加え、県中地区大会計１０種目に行健健児の
精一杯のプレーが繰り広げられました。市大会を経て､次は
県大会という舞台ですから、気持ちの高ぶりや緊張感は今ま
でにないものであったと思います。そうした中で、１球、１
本、１点の重みを感じながら勝利に歓喜し、また惜敗に涙し
ました。県大会には、下記にあげた団体、個人が出場権を得
ました。ぜひ県大会でも活躍を期待したいと思います。かつ
ての同僚が「中学生にとっては、県大会こそが高校球児の甲
子園にあたるのではないか」と言ったことがあります。確か
に、「夢であり、届きそうでなかなかたどり着けない」とい
う点でうなずける言葉です。  
ところで､歌手であり作曲家、また作家としても有名なさ

．

だまさしさん
．．．．．．

に「甲子園」というタイトルの曲があることを
ご存じでしょうか。曲の中にこんなフレーズがあります。 
「３０００いくつの参加チームの中でたったの一度も負 
 
 

 
 
 
 

【県中地区中体連総合体育大会】 
○ソフトボール 第３位（県大会出場） 
佐久間さん，川音 さん，景山 さん，桑原 さん， 
菅野 さん，深谷 さん，神野 さん，飯村 さん， 
佐々木さん，浜尾 さん，加藤 さん，武田 さん， 
伊東 さん，三瓶 さん，最上 さん 

○ハンドボール男子 第４位（県大会出場） 
 増子 くん,  栗山 くん,  白戸 くん，遠藤 くん,  
佐藤 くん，佐藤 くん，増子 くん, 鈴木 くん， 
佐藤 くん，髙田 くん, 若林 くん，佐浦 くん， 
本田 くん，今泉 くん，鈴木 くん 

○ハンドボール女子 第３位（県大会出場） 
 鈴木 さん，五十嵐さん，菊地 さん，赤井 さん 
 湯田 さん，遠藤 さん，小林 さん 

   

 
 

文部科学省 リアルタイム線量測定結果    
行健中学校 校庭  測定高さ１００cm  
６月15日(金) ８:20現在   0. ２０１ μSv/ｈ 

 

来週１９日（火）に、第１回目の定期テスト(５教科)が実施されます。 
１年生にとっては、中学校にきて最初の定期テストです。５教科の総合

点数や順位などを各家庭にお知らせします。また、3 年生にとっても進路
の目標達成に向けて大事なテストとなります。休日も計画的に学習を行っ
てほしいと思います。 

１１日（月）６校時に激励会を実施しました。教頭先生から、「礼
儀正しい態度が立派であること」「普段の練習の大切さ」「大会に臨
む上での心構え」などが話され、大会へ向けての士気を高めること
ができました。 

○バドミントン 男シングル 
第３位   柴田 くん（県大会出場） 

○剣道女子 個人  
ベスト８ 今泉 さん（県大会出場） 

○柔道 個人 
優勝   村越 くん（県大会出場） 
第３位  青山 くん（県大会出場） 

○硬式テニス 女子シングル  
準優勝 遠藤 さん（県中大会までとなります） 

 

けないチームはひとつだけ」 
「敗れて消えたチームも負けた回数はたったの一度だけ」 
勝つことではなく､負けるということに目を向ければ、な

るほどな、と思います。そう考えると、たった一度の負け方
がどうであったのかが問題となり、負けたことがその後の生
活にどんな意味を持つのかということが大事になってきま
す。 
あと１球、あと１本、そしてあと１点。届かなかった原因

は､技術なのか、練習への取り組みなのか、気持ちの持ち方
なのか。「精一杯やった」という満足感だけに浸ることなく、
自分を振り返ってみる。そのことで、「負けたこと」がその
後の人生の大きな財産になっていくのだと思います。 
いずれにしても、運動部の３年生はみな部活動で経験した

ことを糧として､出会えた人に感謝して、次のステップへ進
んでほしいと願います。 
保護者の皆様、この大会も応援ありがとうございました。

あらためて感謝申し上げます。 

  

 

 

  


